



180 m²

Réf. MZIST1724

2 150 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée dans un domaine privé avec une incroyable vue panoramique sur la mer, nous avons le plaisir de vous présenter cette belle propriété. De grands volumes ouverts et une vue sur la mer depuis chaque pièce. Des coins idylliques pour apprécier le farniente dans un hamac, cette maison avec ses 180m de surface habitable a de grands volumes ouverts, un beau salon avec cheminée, une élégante cuisine, et de nombreuses terrasses est une merveilleuse opportunité. Trois chambres actuellement (dont deux en suite) et la possibilité d'adapter facilement la maison pour avoir une 4ème chambre ou même 5. ...

Nestled in a private domaine with an incredible stunning panoramic sea view.. we are delighted to present this lovely property. Large. open volumes and sea views from every room. Idyllic corners to enjoy lazing in a hammock. This house with its 180m liveable space has large open living, a beautiful living room with chimney, elegant kitchen, and numerous terrasses. Three bedrooms currently two of which are en suite and a possibility to readily adapt to have a 4th bedroom or even 5 . Garage for 3 cars. Carefully kept gardens with views on the sea and hestares of nature, there are very little ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

